



Ayo, Bermain Benteng!

Nasywa Mika Anindya



Tara Salvia

Centre of Excellence



Setiap hari Kamis, aku ada pelajaran Olahraga. Kali ini, olahraganya bermain benteng. Aku bermain benteng bersama teman-temanku. Aku bermain benteng di lapangan basket.

Sebelum bermain benteng, pak guru olahragaku yang bernama pak Iqbal menjelaskan kepadaku dan teman-temanku cara bermain benteng. Setelah pak Iqbal

menjelaskan cara bermain benteng, pak Iqbal membagi kelompok untuk bermain benteng. Aku ada di kelompok dua.



Dalam permainan benteng terdapat dua kelompok. kelompok satu dan kelompok dua. Setiap kelompok mempunyai benteng. Benteng adalah suatu benda yang harus dilindungi oleh setiap kelompok dari kelompok lawan. Benteng

bisa terbuat dari benda apa saja contohnya tiang, meja, kursi, dan lain-lain.

Cara agar menang di permainan benteng adalah kita harus menyentuh benteng yang dimiliki tim lawan. Agar bentengnya aman dari tim lawan, harus ada yang menjaga benteng. Ada satu cara lagi agar bentengnya aman. Caranya adalah kalau ada tim lawan yang sedang mencoba menyentuh benteng, kita harus memegang dia agar masuk penjara. Tetapi, jika tim yang sama dengan orang yang di penjara menyentuh dia, orang yang di penjara boleh keluar sehingga ada yang harus menjaga penjara.

Saat aku bermain benteng, aku menjadi penjaga benteng. Saat pertama kali aku menjadi

penjaga benteng, aku tidak terlalu percaya diri. Aku takut ada tim lawan yang bisa menyentuh benteng timku. Tetapi lama-lama aku lebih percaya bahwa aku bisa menjaga benteng timku. Saat aku menjadi penjaga benteng, aku harus banyak berlari agar tim lawan tidak bisa menyentuh benteng punya timku. Di pertandingan ke-2, aku menjadi penjaga penjara. Walaupun ada beberapa orang yang bisa keluar dari penjara, menjadi penjaga penjara juga sangat seru.



Menurutku bermain benteng sangat menyenangkan. Akhirnya timku menang. Saat bermain benteng aku merasa senang sekali karena bermain benteng sangat seru. Saat bermain benteng aku juga melatih kaki untuk berlari. Selain itu, bermain benteng berlatih kerjasama dan percaya diri.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.